

Favoritensturz bei Luftpistoleschützen

Bei der Schützen-Bezirksmeisterschaft in Konstanz setzt sich mit dem Anselfinger Franz Bogenschütz ein Außenseiter durch

Schießen: Im Rahmen der Bezirksmeisterschaften 2010 wurden auf der Standanlage Im Fronried der Schützengesellschaft Konstanz die Disziplinen KK Liegend, Luft- und Sportpistole sowie Wurfscheibe Trap geschossen.

Mit einer persönlichen Bestleistung von 590 Ringen siegte Michael Baumann (SV Kluftern) in der Schützenklasse, gefolgt von Markus Schwarzbauer (SV Radolfzell, 583) und Daniel Steinmann (SV Ruhestetten, 582 Ringe). In der Damenklasse gewann – zum ersten Mal in ihrer Laufbahn als Sportschützin – Victoria Behr (SV Oberuhl-

dingen, 576 Ringe) die Goldmedaille vor Landesmeisterin Melanie Hermann (SV Weiler-Höri, 572) und Daniela Maus (SSC Diana Singen, 567 Ringe). Bezirksmeisterin in der Damen-Altersklasse wurde Ingrid Schneider (SV Seelfingen, 554 Ringe).

Bei den Bezirksmeisterschaften Luftpistole und Sportpistole waren die Schützen ab der Altersklasse (45 Jahre) am Start; mit der Luftpistole konnte sich in der Altersklasse ein Außenseiter durchsetzen; Franz Bogenschütz (SV Anselfingen) erkämpfte mit 366:364 die Goldmedaille vor dem Gottmadinger Routinier Alfred Martin; Dritter wurde Gerhard Löffler (SV Salemortal, 364 Ringe). Die Seniorenklasse A dominierte Wolfgang Schmitz (SSV Steißlingen) mit 372:369 Ringen vor dem Bezirkspistolenreferenten Karl Stark (SSV Welsch-

gen und Helmuth Margraf (SG Gottmadingen, 363 Ringe). Bei den Senioren B gab es einen Doppelsieg für den SSV Friedingen; Roland Lander hatte mit insgesamt 353 Ringen die Nase vor Wolfgang Hodel mit 349 Ringen, so blieb der dritte Rang für Erich Sproll (KKS SV Bohlingen, 342 Ringe).

Antonius Sax (SG Konstanz) konnte in der Disziplin KK Sportpistole (Altersklasse) seinen Titel aus dem Vorjahr mit 550 Ringen gegen Frank-Udo Dollenmaier (PSG Meßkirch, 548 Ringe) verteidigen, knapp dahinter folgte Hans-Jürgen Dehm (SG Konstanz, 547 Ringe). Nach dem Gewinn der Silbermedaille mit der Luftpistole ließ sich Karl Stark seine 558 Ringe bei den Senioren A „vergolden“. Die Plätze zwei und drei gingen an Franz Roth (SG Konstanz, 551 Ringe) und Helmuth Margraf von der

SG Gottmadingen mit 548 Ringen. Auch die Seniorenklasse B wartete mit ordentlichen Resultaten auf; Bezirksmeister wurde Siegfried Kentischer (SV Neuhausen, 519 Ringe). Er hatte zwei Ringe Vorsprung vor Ulrich Sproll und vor Georg Hartmann mit 465 Ringen (beide KKS SV Bohlingen).

Wieder einmal stellte das Ergebnis von Altmeister Ulrich „Uli“ Heun (SG Konstanz, Senioren B) alle anderen Resultate im Wettbewerb Flinte Trap in den Schatten: Er holte insgesamt 82 Scheiben vom Himmel. Weitere Bezirksmeister wurden Rainer Marschall (Schützenklasse, 68 Treffer), Andrea Schurhammer (Damenklasse, 49 Treffer) Kurt Rieger (Altersklasse, 78 Treffer – alle SG Konstanz) und Johann Veit (SV Radolfzell, Seniorenklasse A, 59 Treffer). (bsp)